

A pocos días de haber celebrado sus 53 años en Milán:

El príncipe Emanuele Filiberto de Saboya se sincera sobre su romance con Adriana Abascal

J.T.A

En enero fueron llamados "la primera pareja sorpresa del año" por la prensa del corazón europea, y en febrero, el príncipe Emanuele Filiberto de Saboya —nieto de Humberto II de Italia, el último rey del país— confesó en una entrevista con la revista Oggi su relación amorosa con la modelo y ex Miss México 1988 Adriana Abascal (54).

Además, este domingo, el príncipe celebró sus 53 años con una comida en el Museo Nacional de Ciencia y Tecnología Leonardo da Vinci, en Milán, y en ese contexto dio varios detalles de su relación con la empresaria en entrevista con la revista Point de Vue, de la cual ambos fueron portada esta semana, tal como se ve en la foto.

Acá algunos detalles de la entrevista y de cómo ha sido su relación.



2. El príncipe Emanuele Filiberto de Saboya se casó en 2003 con la actriz francesa Clotilde Courau, con quien tiene dos hijas, Vittoria (21) y Luisa (18) (en la foto, un retrato familiar de 2023 publicado por el príncipe en redes sociales). Hasta marzo de este año se pensaba que seguían casados, pero él declaró aquel mes que estaban separados

desde fines de 2021. Esa revelación sacudió a los medios europeos del corazón, ya que si bien no estaban en una relación, mantuvieron su cercanía en eventos públicos y algunos familiares. Por esta razón, cuando comenzaron los primeros rumores de la relación del príncipe italiano con Adriana Abascal, muchos vieron con gravedad la controversia, ya que no se sabía que estaba separado. Aun así, sigue manteniendo una buena relación con su exesposa, y en la entrevista con Point de Vue se mostró orgulloso de sus hijas y el camino que han tomado. La mayor, Vittoria, toma clases de teatro en París y ya ha dirigido un cortometraje.

1. Si bien la pareja mantiene un perfil discreto, en redes sociales tienen una actividad constante. Él, se muestra representando por el mundo a la Casa de Saboya (en la primera foto, para el funeral del Papa Francisco el 26 de abril pasado) y ella, enfocada en la moda y en la marca de zapatos de la que es dueña. Solo hay una publicación en las que se les puede ver juntos, que fue en una comida en Osaka, Japón, a la que asistieron en representación de la corona italiana. En la reciente entrevista con Point de Vue, el príncipe contó que se conocieron en Gstaad, una pequeña localidad al oeste de Suiza, porque fueron presentados por amigos en común, y pese a que ambos llevaban viviendo un buen tiempo ahí, nunca se habían visto. "Adriana es una mujer extraordinaria", afirmó.

LA SIGNIFICATIVA SEVILLA



3. Por su parte, Adriana Abascal, a quien se le murió su madre hace poco más de una semana, estuvo unida sentimentalmente desde inicios de los 90 con Emilio Azcárraga, exdueño de Televisa, hasta su muerte en 1997. Luego conoció a Juan Villalonga, expresidente de Telefónica, con quien tuvo tres hijos, Jimena, Paulina y Diego. Fue a raíz de este matrimonio por la que tiene una profunda cercanía con España. Con él vivió en Madrid y ha criado a sus hijos ahí, pese a que se divorció en 2009. Además, participa constantemente en eventos culturales y de moda en ciudades como Marbella y Sevilla. Esta última es una de las más significativas para ella, y asiste sin falta a la Feria de Abril, tal como se ve en la foto junto a la diseñadora sevillana Rocío Peralta. Luego de su separación se casó con Emmanuel Schreder, un empresario francés del que se divorció en 2021. En 2024 comenzaron los rumores de su vínculo con Emanuele Filiberto de Saboya, luego de que se les viera en más de una ocasión acompañándose en Sevilla.



JUNTO A REZA CIRO PAHLAVI, DOS PRÍNCIPES SIN REINO



4. En 2023, Emanuele Filiberto de Saboya se reunió en Roma con Reza Cero Pahlavi, el hijo mayor del último Shah de Persia, y es que ambos comparten el haber enfrentado el exilio siendo herederos. En el caso de Reza Pahlavi, podría ser el soberano de Irán, pero luego de la Revolución Islámica en 1979, debió forjar su vida desde Estados Unidos. En el caso de Emanuele Filiberto, que nació en Ginebra, los hombres de su familia fueron exiliados por ley constitucional luego de que Italia, tras un referéndum, dejara de ser una monarquía en 1946. En 2002 pudo volver a su país, pero hoy tiene una disputa con su primo Amadeo de Saboya-Aosta, dado que cada uno busca ser el jefe de la Casa de Saboya.